
本日の進行（18：30） 
クリスマス親睦会（同伴） 

於：湘南ＯＶＡ 
―次回のお知らせ― 

１月 15 日（木）（18：30） 
新年会（同伴） 
於：IL NONNO 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

逗子を拠点に南相馬市で活動している「ぼちぼちいこカー」（ロータリークラ

ブの元派遣学生(元交換留学生)の有志のボランティアグループ）の活動に賛同

し、地区補助金を獲得、12 月 13 日（土）プロジェクト実施の為、南相馬市を

訪れ、活動に関与する 3 団体と合流、これまでの活動の説明を受けた。その中

の「みんなの農園プロジェクト」に対し、今回は耕運機、鍬、スコップ、収納

小屋等を寄贈した。  （参加：石田・岡本・藤吉・大野 会員） 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

         ★本日は、足元の悪い中集まって頂き感謝

申し上げます。今は国政選挙の真っ只中で

す。大事な選挙ですので是非投票をお願い

します。因みに 12 月 14 日執行の逗子市長

選挙は、告示日（12 月 7 日）に立候補の届

出者が平井竜一氏１名だったため、無投票

となりました。 

★今日の例会では各委員会に、上半期を振り返り下半期はどの

ような計画をされているかを発表して頂きます。よろしくお

願い致します。 
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会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2555 回 例会記録     2014 年 12 月 11 日 ─ 

藤 吉 会 長 の 時 間 報告  ・週報 横須賀 RC 

★2017-18 年度ガバナーノミニー選出について：11/19 締切

までに 3 クラブ 3 名の候補者推薦あり。指名委員会では 1

名を選出することが出来ず郵便投票にてガバナーノミニー

を選出することになった。各クラブは候補者の履歴・所信

を吟味し投票用紙に記入し 12/25（木）17:00 までに必着で

郵送の事。 候補者  神田達治 （相模原中 RC 会員） 

大谷新一郎（相模原南 RC 会員） 

杉岡芳樹 （相模原 RC 会員） 

★公共イメージ委員会：ロータリー『一分間スピーチ』募集 

ロータリーの魅力や楽しさを伝えるスピーチ原稿の応募を乞う。 

地区補助金による 東日本大震災福島県南相馬市被災者支援プロジェクト 活動に関与する団体 
① ぼちぼちいこカー 

② 牛越第 3 仮設住宅自治会 

③ NPO 法人みどりと花の大地学園 

寄贈の農機具は暖かくなる来春から使用

の予定。2 つ目の畑は除染が必要との事。 



担当：山本三津子 

 

 

菊池 職業奉仕委員長：10月の職業奉仕フォーラムでは、皆

さんの考える職業奉仕、ロータリーの考える職業奉仕をテーブ

ル毎に話し合いをして頂き、代表の会員に発表してもらいまし

た。下半期は職場訪問があります。親睦委員会と併せて企画し

てまいりたいと考えます。 

矢部房男 社会奉仕委員長：逗子海岸でのビーチバレー大会

は台風 18 号によりやむなく中止となりました。逗子市民まつ

りでは恒例のチャリティ活動を行い、収益はエンドポリオに全

額寄付をさせて頂きました。地区大会と同日重なる中ご出席し

て頂いた会員には感謝申し上げます。下半期は中止となったビ

ーチバレー大会を地域の子供たちに向けた事業として開催する

検討をしています。また、逗子披露山公園の梅の木の剪定及び

下草刈りを予定しています。 

安藤 国際奉仕委員長：シスタークラブを作るという数年来

の課題を実現するために努力してまいりたい。相互が距離も近

く交流しやすい、また楽しく、言語が通じる、アジア圏内のク

ラブを選定し決めたいと考えます。 

大野 青少年奉仕委員会：交換学生大橋さんのカウセンラー

として地区の会合に出ました。エレンの留学の面倒など内容の

濃い一年となりました。 

宝子山 会報編集委員会：上半期も事務局に負担をかけてし

まいました。今後はシンプルな構成を目指し、会員の皆様より

写真つきミニコラムを募集したいと考えます。 

市川 写真・映像担当：毎回の例会の写真はドロップボックス

に入っています。例会での記録・記憶に残る写真がたくさんあ

るのでご覧ください。 

桐田 会員増強・退会防止大委員長：会員一人入会、一人旅

立ち、地区の研修委員会で学んだことをクラブにフィードバッ

クしたい。 

松井 ロータリー研修委員長：副会長三宅会員宅にて研修委

員会を開催した。三年未満の会員はもとより、すべての会員に

対しての研修を行いたい。より良い効果的なクラブは会員増強

を維持し、異業種交流、寄付、地域に対しての奉仕が盛んであ

る。下半期は哉吉さんの２階での研修会を活発に行う。 

矢部光治 会員増強・退会防止委員長：今年度会長の大きな

柱は会員増強・退会防止、前半３名が入会し現在５０名、後半

も皆様からの情報を得ながら増強をはかりたい。 

毛利  

職業分類担当：こんな年寄りでも頼りにしてくれることが励み

になる。役を仰せつけて、仕事を与えてくれる喜びは素晴らし

い。新会員になる方の履歴書を楽しみに待っています。 

矢部房男 米山奨学生カウンセラー：カメルーンからの留学

生タニヤン君の面倒見ています。 

以上、会場カンティーナ最後の例会でした。人の発言を文章

に構成するのは大変難しく、先人たちもきっとこの時期に担当

された方はご苦労があったと思います。今年もあとわずか、読

んでみて楽しい興味ある原稿作りを目指したいです。 

 

 

 

 

 

 

藤吉君…上半期、各委員会の皆様ごくろうさまでした。 

三宅君…雨の中、出席大変ですね。 

大野君…来週 12/18 クリスマス同伴例会宜しくお願いします 

松井君…藤吉会長、上半期無事に。 

矢部(光)君…上半期３名の新会員の入会、会長、副会長の努力

のたまもの！ 増強委員会より。 

船津君…よろしく。 

桐田君…年度最後、カンティーナ会場、しばしの別れです。 

山本(三)さん…さよならカンティーナ。慌ただしい季節の大雨、

きついです。 

北島君…新人です。よろしくお願いします。 

宝子山君…師走の街は選挙一色です。 

草柳君…選挙です。権利の行使を。 

安藤君…まだパーティーが続いている毎日です。 

菊池君…もうすぐクリスマス。 

鈴木(安)君…年の流れは早やいもので今年も残す所あとわずか。 

毛利君…年末とは感じないが…年末ですね。 

市川君…寒くなりました。 

山口君…雨ですね。 

矢部(房)君…今日は雨ですが、外出が多いです。 

森澤君…冬の雨はつらいですね。 

服部君…冬型が一転してえらい天気になりましたね。 

川上君…黒田緩和で為替は乱高下。 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥２９．０００   累計 ￥９２８．０００ 

 



 
【出席報告】会員数 50名(出席免除 6名)  出席数 22名：出席率 47.83%  前回修正出席率 65.83％ 


